

An die Unterzeichner des Baudrez - Aufrufes .

Ich teile Ihnen Folgendes mit :

Die Redaktionskommission des Monatsblattes hat beschlossen

1. Im eigentlichen Textteil des Monatsblattes erscheint nur
der A. S. Artikel, ausgenommen der Schlussabschnitt.

2. Sollten aber die 12 Unterzeichner darauf beharren, dass i
Erklärung gedruckt werde, so erscheint der ganze A. S. Arti
kel samt der Erklärung und einer "Gegenerklärung, die Pfr.
Pfisterer & Konsorten in Aussicht gestellt haben als be
sondere Beilage zum Monatsblatt.

Es hängt also von uns 12 ab, wie die Esche erscheinen soll. Ich
bitte Sie sehr, beides gründlich zu lesen. Pfisterers Artikel
ist natürlich noch nicht da, weil er eben nur eventuell komm

Thurneyssen und ich sind nun der Meinung, dass der r
edaktionelle Artikel ungefähr das ausdrücke, was wir wollen, n
icht so scharf. Wir können uns damit einverstanden erklären
und auf die Erklärung verzichten, die nach unserer Ansicht,
sonders in der zweiten Hälfte nicht glücklich redigiert ist.
Sie stellt beides nebeneinander und hilft niemandem.

Wir bitten also die Herren, um bis Dienstag mitzuteil
ob sie für den redaktionellen Artikel sind, oder aber für
unsere Erklärung samt Gegenerklärung der anderen. Eine we
tere Polemik im Blatt führt die Redaktion ab.

Hedderich